



ACTO

Nakera Romi promociona en un acto a la mujer gitana

► Presenta a las escritoras Concha Castro y Soledad Ruiz Santiago

► La actividad organizada junto a otras entidades se desarrolló en Almería

C.S./REDACCIÓN
LA LINEA

La Asociación de Mujeres Gitanas Nakera Romi promociona a la mujer gitana y para ello en contacto con M^a del Carmen Cortés Amador, dinamizadora del CAPI "Los Almendros" (centro de acceso público a internet subvencionado por la junta de Andalucía y gestionado por la Fundación Secretariado Gitano) incluye para el Día

de la Mujer la presentación de dos escritoras: Concha Castro con una trayectoria de más de 60 años dedicada a la literatura y la escritora gitana linense Soledad Ruíz Santiago que presentó su opera prima "Retundi y los mundos de Ana". Esta actividad organizada junto con otras entidades que trabajan en el barrio como la asociación de mujeres gitanas Camelamos nakerar de Almería, la escuela infantil los almendros, asociación innova, asociación de discapacitados ADPRA, cruz roja Almería, etc , tuvo lugar en la ciudad de Almería.

Esta novela infantil será el principio de grandes éxitos, en él Soledad plasma los valores de nuestra cultura: el respeto a los mayores, la solidaridad, la hospitalidad y pretende potenciar el sentido de familia, la unión familiar, como bien dice nuestra escritora gitana el libro es para leerlo de padres a hijos o de abuelos a nietos. FAKALI y la Aso-

ciación de Mujeres Gitanas Nakera Romi apuesta una vez más por la promoción de la mujer gitana y Soledad y su cuento "Retundi y los mundos de Ana" contará con todo nuestro apoyo. El acto tuvo lugar en el Foro "Los Almendros" en la ciudad de Almería, contando con la asistencia de madres, alumnos y personal docente de dos institutos de la zona y una trabajadora social del programa de absentismo. Nuestra escritora gitana satisfecha y orgullosa en la presentación al haber compartido mesa y experiencias con esta gran escritora de tan larga trayectoria como es Concha Castro. Soledad hizo que los asistentes al acto participaran activamente compartiendo con ella sus experiencias. Destaca la participación de Paquita una joven de 15 años que le dijo que de mayor quería ser cuidadora de jardín de infancia. Soledad invitaba en todo momento a soñar con una realidad latente y patente en estos tiempos. ≡